

Im Jahr 2005 lernten sich Pastor Israel Junapudi und Emanuel Fuchs auf einer Konferenz von YWAM in Singapur kennen. Pastor Israel erzählte ihm damals von seiner Arbeit mit Waisenkindern und den Schwierigkeiten, wie z.B. der Versorgung mit Nahrungsmitteln, die daraus resultierte. Zu dem damaligen Zeitpunkt war keine Unterstützung möglich, da sich Emanuel Fuchs auf der Weiterreise nach Thailand befand. Nach seiner Rückkehr nach Österreich begann Emanuel Fuchs, Pastor Israel finanziell zu unterstützen und anderen Menschen von diesem Projekt zu erzählen, die ebenfalls zu spenden begannen. Im Jahr 2008 berichtete er Karola und Isidoro Geretto von Pastors Israels unermüdlichen Einsatz für die Notleidenden in Vijayawada. Ang

etan von der Not der Witwen und Waisen ermöglichte Familie Geretto Emanuel Fuchs eine Reise nach Indien, um die Lage dort genauer zu sondieren und danach ein an den Bedürfnissen der Betroffenen orientiertes Hilfsprojekt sowohl in Österreich als auch in der Schweiz zu gründen. Zurückgekehrt mit den notwendigen Unterlagen und Eindrücken von Waisenkindern, Witwen und Leprakolonien machten Karola und Isidoro Geretto sich zusammen mit Emanuel Fuchs an die Arbeit, einen Verein zu gründen.

Im Jahr 2009 entstand der Hilfsverein der christlichen Nächstenliebe, kurz HCN genannt

, mit dem Ziel, den Betroffenen dort zu helfen. Seitdem arbeiten wir ständig weiter, um ein wenig von der Liebe Jesus an die notleidenden Personen weiterzugeben.

Spezieller Dank sei hier allen ausgesprochen, die durch ihre finanzielle oder zeitliche Unterstützung beigetragen haben, das Leid dieser Menschen zu mindern.